

EXPOSITION PHOTOS
Projet Farbic'art section ASSP/EHPAD 2018



« Avant j'étais capable de gravir les montagnes ... »



« C'est important d'être en confiance avec les personnes qui vous aident. »



« Je me sens utile, ça fait du bien d'aider quelqu'un. »
« C'est un sentiment agréable quand on s'occupe de moi. »



« Je n'apporte pas que des soins. »



« On aimerait bien prendre le temps plus souvent. »



« Même à 80 ans, je suis encore dans la vie. »



« Avant j'étais bénévole ici, je n'aurai jamais pensé qu'un jour je serai résidente. »



J'aime voir les gens passer.



On est là à Noël au jour de l'An. On est là tout le temps, alors il y a des liens qui se créent.



On prend soin d'eux.



C'est encourageant d'avoir quelqu'un qui nous aide.



Le plus dur, c'est au début, quand on se rend compte qu'on ne peut plus faire tout seul.



Dans la relation avec la personne âgée, il n'y a pas de fioriture. C'est l'humain qui est là simplement.